ASC-PKW-Ausfahrt 2022

Nachdem in den letzten beiden Jahren coronabedingt unsere Ausfahrten ausfallen musste, hatten wir diese für den Oktober 2022 wieder fest eingeplant.



Als Ziel wurde das Spielzeugmuseum in Sugenheim ausgewählt. Leider hat dann auch den ASC die Corona-Herbstwelle erreicht und einige unserer Mitglieder mussten wegen positiver Corona-Testergebnissen in häusliche Quarantäne und konnten nicht an der Ausfahrt teilnehmen. Mit 8 unserer Mitalieder konnte die Ausfahrt dann bei herrlichem Herbstwetter aber stattfinden. Die Fahrt führte über Bad Windheim nach

Sugenheim, wo im sogenannten "Alten Schloss" das Spielzeugmuseum untergebracht ist. Eigentümer von Schloss und Museum ist die Familie Kube. Jan B. Kube ist bekannt als Experte in der Sendung "Kunst und Krempel" des BR. Im Museum werden Spielsachen und andere Exponate aus vergangenen Epochen gezeigt. Nach dem Museumsbesuch ging die Fahrt nach



Ingolstadt b. Sugenheim und im dortigen

"Weinbau Freimann" war dann Kaffeetrinken angesagt. Gegen 17 Uhr machten sich die ASCler über Bad Windheim wieder auf den Heimweg und in Ansbach endete dann unsere diesjährige Ausfahrt.

Bericht/Bilder: Joachim Hofmann